

Konferenz der Partnerstädte

Vaterstetten – Die Partnerschaft zwischen der Gemeinde Vaterstetten und dem kroatischen Trogir ist eng. Seit der im Jahr 2009 geschlossenen Kooperation gibt es einen regen Austausch, es sind schon viele Freundschaften entstanden. Nun fährt demnächst wieder eine Vaterstettener Delegation in die Partnergemeinde, diesmal allerdings nicht nur, um Kontakte zu pflegen und die Schönheit der Stadt und der Region zu genießen: Die Vaterstettener nehmen an einer von der Stadt Trogir organisierten Konferenz teil, zu der auch Delegationen der weiteren Partnerkommunen Trogirs, nämlich des fünften Bezirks von Prag in der Tschechischen Republik sowie des elften Bezirks von Ujbuda in Ungarn, erwartet werden. Gefördert wird die Konferenz vom „Bürger für Europa“-Programmes der Europäischen Union. Vor allem soll bei der Konferenz beleuchtet werden, wie demokratisches Engagement in der Bevölkerung gefördert und die Bürgerbeteiligung verbessert werden kann, heißt es in einer Pressemitteilung. Ziel sei es, Elemente herauszuarbeiten, die zum Aufbau einer aktiven europäischen Bürgerschaft notwendig sind. Dabei soll jede Delegation in einer kurzen Präsentation die eigenen Vorschläge und Ideen zum Thema präsentieren und auch gute Beispiele aus den eigenen Gemeinden vorstellen. Der Austausch erfolgt außerdem in Diskussionsveranstaltungen und Workshops. Insgesamt nehmen an der europäischen Konferenz, die vom 3. bis zum 8. September dauert, 230 Delegierte teil. sz